

Spende für den Kindergarten



Über eine Spende in Höhe von 500 € von der Sparkasse in Stromberg, durften sich im Januar die Kinder und Erzieherinnen des Kindergartens St. Lambertus freuen.

Eine Verwendung für die Spende war natürlich schnell gefunden: die Anschaffung neuer Musikinstrumente für den Kindergarten. Als Dankeschön wurde Filialleiterin Freya Schultenkemper von einigen

Kindern und Erzieherin Larissa Ross ein moderner „Entenrap“ vorgeführt. Natürlich mit der neu angeschafften Tischtrommel, die bei den Kindern sehr beliebt ist. Des Weiteren wurde noch ein großes Holz-Xylophon angeschafft.

„Danke“ sagen die Kindergartenkinder und Erzieherinnen aus dem St. Lambertus Kindergarten in Stromberg!